
 
 
 
四気＝川越中校訓 「 やる気 ほん気 こん気 げん気 」 
学校教育目標   『 自立した生徒の育成 －自律・調和・創造－  』 のもと 
 ・自分を大切にする ・他者を大切にする ・粘り強くやり切る      生徒   
・人を大切にする  ・安全で安心できる ・地域や保護者とともにある  学校 づくりを目指します 

 
明日１月１４日（土）から『第 57 回 三泗小・中学校書写展覧会』が開催されます 

【三泗小・中学校書写展覧会の趣旨】 
小・中学校児童生徒の日常の国語科における書写学習において、成果の見られた作品や優れた作品を展示する

ことで、文字表現への興味・関心を高めるとともに、文字を大切にしようとする意欲・態度を養う機会とする。  
【川越中学校 各学年の代表として書写作品が選出されたみなさん（一年生）】 

一年生 『 優しい水仙 』 

 ４組 磯部 由奈 さん ４組 林 玲那 さん 

一年生 『 華麗な水仙 』 

 ３組 福本 蒼磨 さん ４組 川村 幸優 さん ５組 伏見 武留 さん ５組 森下 瑛太 さん 
 
【川越中学校 各学年の代表として書写作品が選出されたみなさん（二年生）】 

二年生 『 すいせんの 香やこほれても 雪の上  』 

 １組 片山 心寧 さん ２組 坂田 実澪 さん ３組 黒宮 一花 さん ３組 高橋 真美 さん 
 
【川越中学校 各学年の代表として書写作品が選出されたみなさん（三年生）】 

三年生 『 はつゆきや 水仙のはの たはむまて  』 

１組 藤井 柚妃 さん １組 小野寺 羽音 さん ２組 山口 亜杏奈 さん ２組 山本 萌華 さん 
以上のように、書写展に 1 年生からは 6 名、2 年生は４名、3 年

生は4名の作品が学校代表として選ばれました！この機会に四日市

市市文化会館第１展示室までいかがでしょうか。明日からの書写展

の様子は、川越中学校ホームページにもアップさせていただきます。 
 
３学期も４日目。今週の最後の授業です。今日も川中生はみんな

元気に登校をしてくれました。自宅待機となっている生徒のみなさ

んについては、朝学活から教室と家庭をつなぐオンライン授業を継

続して行きます。明日あさっての土日は、部活動では、明日１４日

土曜日は女子バスケットボール部がベスト８に進出し、「三重県新人

バスケットボール大会北勢地区予選大会」の準々決勝が北勢中学校で行われます。また１５日の日曜日には、吹奏楽部

が「三重県アンサンブルコンテスト」に混成７重奏と金管８重奏が北地区代表として出場します。来週の１月２１日

（土）・２２日（日）には、男女バレーボール部が、北勢地区ジュニアバレーボール大会を勝ち上がり、「三重県中学生

バレーボール新人大会」に出場します。日頃の練習の成果をしっかりと発揮して、川越中学校が目指す試合・演奏を力

いっぱいに表現してほしいと思います。 

みだしでも紹介させていただきました『第５７回三泗小・中学校書写展覧会』が明日１月１４日（土）・１５日

（日）・１７日（月）の３日間、四日市市文化会館第１展示室にて開催されます。開催時間は９：００～１６：３

【 ２学期３学期の成果として・・・。そして、川中が大切にしている取り組みについて 】 

① 明日から、「第 57 回 三泗小・中学校書写展覧会」が開催されます。川越中学校からは、 

１４名の生徒作品が川越中学校の代表作品として出品させていただきました。 

② 生活委員会と先生と一緒に取り組む交通安全指導（登校指導）」を２日間実施しました。 
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０まで。１７日（月）は９：００～１５：００までの開催となります。1年生６名と２年生４名、３年生４名の

合計１４名の心を込めた力作が展覧されています。ぜひ、会場までお願いしたいと思います。 

『第５９回三泗小・中学校美術展覧会』『第２７回三泗中学校美術部作品展』は、来週の１月２０日（金）～

１月２６日（木）まで同じく四日市市文化会館にて開催されますのでお楽しみに！川中生は、部活動でも

学習でも日々仲間とともに、一生懸命に頑張って取り組んでいます！３学期も頑張れ川中生ファイト！ 

 

 

 

昨日１月１３日（木）と本日１月１４日（金）朝８時から８時１５分まで、安心・安全な通学、登下校を目指して、「あいさつ運

動」を兼ねて、生活委員会のみなさんと、先生方が一緒になって交通安全指導（登校指導）に取り組みました。この取り

組みは毎月１回（２日間連続にて）の継続した、川中の大切な取組として実施しています。国道１号線、国道２３号線を挟

む校区として、川越中学校は交通安全指導を継続しています。生活委員会としても何年も継続している大切な活動で

す。ただ、交通安全の見守りだけではなく、「気持ちの良いあいさつ」ができることも大切にしています。 

国道１号線の横断歩道で、また、川越あさひ眼科前の交差点でも、川越郵便局前の交差点でも、子どもたちから大変気

持ちの良い「おはようございます」というあいさつが返ってきます。生徒指導たよりや学校だより等でも交通安全にかか

わる内容については、適宜お伝えしていますが、地域の皆さまからは、自転車で下校している川中生が「並列走行」を

していて大変危険だ！自転車で下校している生徒の「並列走行」をクラクションを鳴らして注意したら、暴言を吐かれ

た！など４月から地域の皆さんからは、子どもたちの交通安全について指摘いただく声も寄せられているのも現状で

す。ぜひ、川越中学校の大切な子どもたちが、自転車事故の被害者にも加害者にもならないために、そして徒歩通学

の子どもたちの安心安全が守られるように、日々、命を守る交通安全指導を学校にて継続していきます。 

 

継続した、感染症予防対策の徹底をお願いします！明日の土曜日から、３年生の国立
高専、私立高校の入試が本格的に始まります。自分を守るだけではなく、周りの人を守
るためにも、油断なく、継続した感染症予防対策の徹底をお願いします。 

【 安心・安全な登下校へ・・・ 】 

生活委員会と先生が一緒に取り組む「 交通安全指導（登校指導）」が、本日行われました。 

昨日は先生だけで実施。本日は、生活委員会と先生が一緒に実施。この取り組みは毎月 1 回程度、継続し

ている大切な活動です。生活委員会のみなさん、先生方いつもありがとうございます！ 


